

# Cae la extracción de petróleo en enero

Por su parte, la producción comercial de gas alcanzó los 1.116 millones de pies cúbicos promedio día, un incremento de 5,6%.

- [FACEBOOK](#)
- [ENVIAR](#)
- [TWITTER](#)
- [LINKED IN](#)
- [GOOGLE PLUS](#)
- [GUARDAR](#)



En el primer mes del año se presentó un incremento de 0,19% en comparación con diciembre de 2019.

ARCHIVO PORTAFOLIO

POR: PORTAFOLIO · FEBRERO 26 DE 2020 - 04:03 P.M.

**L**a producción de petróleo en enero tuvo una caída de 1,68% al registrar un promedio diario de 883.872 barriles, frente al mismo mes del año pasado, cuando la extracción llegó a los 898.965 barriles promedio día, informó el Ministerio de Minas y Energía.

(Lea: Una década de crisis petrolera y devaluación)

Sin embargo, en el primer mes del año se presentó un incremento de 0,19% en comparación con diciembre de 2019 (882.222 barriles).

## CONTENIDO PATROCINADO

### Así puede impulsar las tendencias tecnológicas en su compañía

Es importante que tenga en cuenta, cuáles se que mejorarán la experiencia del usuario fina



AUTOMATIZACIÓN INTELIGENTE

## Lo más leído

1. 'Hay que darle dignidad a gente y eso se hace con mejores salarios'
2. Vea el mapa interactivo de la propagación del Coronavirus por el mundo
3. Más empresas entraron en reorganización o liquidación en el 2019
4. El dólar se negocia por encima de los 3.500 pesos
5. El empresario que convirtió en oro el aluminio y el vidrio
6. Miércoles negro para las bolsas de América Latina

(Lea: Precios del petróleo siguen a la baja)

**El incremento de la producción de crudo en el mes de enero se presentó principalmente en los campos Castilla Norte, Akacias y Chichimene SW (Acacias-Meta), Rex Ne (Araucita-Arauca), Cajua (Puerto Gaitán-Meta), Llanito Unificado (Barrancabermeja-Santander), y Azogue (Tauramena-Casanare), además del inicio de producción en el campo La Belleza (Plato-Magdalena).**

De otro lado, la producción comercial de gas alcanzó los 1.116 millones de pies cúbicos promedio día (mpcpd) durante enero del 2020, un 5,6% más que el promedio de producción de enero 2019, cuando se ubicó en 1.057 mpcpd.

La producción promedio de este combustible en el primer mes del año registró una disminución del 0,79% respecto a diciembre del año 2019 (1.125 mpcpd).

RELACIONADOS

RECOMENDADOS



**ECONOMÍA**

**Solo el 25% de los venezolanos en Colombia tiene empleo formal**



**ECONOMÍA**

Las regiones del país con mayor presencia de migrantes venezolanos



**ECONOMÍA**

'Hay un importante rezago de la industria frente al resto del país'



**NEGOCIOS**

Honda expande su portafolio de vehículos